
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Regierung ist eine  von Menschen.

Sie tri�t wichtige Entscheidungen für a�e Menschen in einem Land.

In  und Österreich

heißt die Regierung Bundesregierung.

In der Schweiz ist es der .

In vielen Staaten kann eine Regierung auch wieder gewechselt werden.

Wenn das  oder das Staatsoberhaupt mit der

Regierung unzufrieden ist, kann es eine neue geben.

Viele  haben einen Chef.

Der Chef der Regierung heißt in Deutschland

und Österreich .

Ein Chef darf noch mehr bestimmen als die anderen

Leute in der Regierung. Die heißen oft .
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